

24. August 2020

Sulzer übernimmt Haselmeier

Portfolio an medizinischen Geräten ergänzt Sulzers Applicator Systems-Geschäft

Sulzer AG ist mit Haselmeier, einem schweizerisch-deutschen, in Privatbesitz befindlichen Entwickler und Hersteller von Drug-Delivery-Systemen überein gekommen, die Firma für einen Unternehmenswert von EUR 100 Millionen zu übernehmen. Haselmeier ist ein führender Anbieter von patentgeschützten Injektionssystemen, wie z.B. Pen-Injektoren zur subkutanen Selbstinjektion, für die Applikation von Medikamenten in schnell wachsenden Indikationsfeldern wie Fruchtbarkeitsbehandlung, Wachstumsstörungen, Osteoporose und Diabetes. Mit der Übernahme von Haselmeier wird Sulzer sein Healthcare-Portfolio ergänzen sowie sein APS-Know-how im Präzisionsspritzguss nutzen, um Wachstumschancen im schnell wachsenden Drug-Delivery-Markt zu nutzen.

Haselmeier beschäftigt 230 Mitarbeitende und erzielte 2019 einen Umsatz von EUR 36 Mio. Die Integration des akquirierten Geschäfts in die APS-Division von Sulzer wird voraussichtlich Kostensynergien durch Insourcing und Skaleneffekte der kombinierten Geschäfte generieren. Die Transaktion wird voraussichtlich am 1. Oktober abgeschlossen, vorbehaltlich üblicher Abschlussbedingungen.

Girts Cimermans, Leiter der Division APS von Sulzer, sagte: „Wir freuen uns, das Haselmeier-Team in der APS-Familie willkommen zu heissen. Haselmeier kann auf eine Erfolgsgeschichte bei der Bereitstellung innovativer Drug-Delivery-Systeme zurückblicken, die auf einem Geschäftsmodell mit proprietären Patentschutzrechten basiert. Wir sind überzeugt, dass wir diese Erfolgsgeschichte durch unsere Finanzkraft und unser Know-how im Präzisionsspritzguss fortschreiben und damit das Wachstum des Unternehmens beschleunigen werden. Darüber hinaus wird unser Fachwissen im Bereich der Mischungsanwendungen für Flüssigkeiten, kombiniert mit Haselmeiers Kompetenz in der Applikation von Medikamenten, unseren Pharmakunden zugutekommen, indem wir ihnen innovative und anspruchsvolle Produkte und Dienstleistungen anbieten.“

Sulzer ist ein weltweit führendes Unternehmen im Fluid-Engineering. Wir sind spezialisiert auf Pumpen, Rühren, Mischen, Trennen und Anwendungstechnologien für Flüssigkeiten aller Art. Unsere Kunden profitieren von unserer Verpflichtung zu Innovation, Leistung und Qualität sowie von unserem reaktionsschnellen Netzwerk aus 180 modernen Produktionsstätten und Servicezentren auf der ganzen Welt. Seit 1834 hat Sulzer seinen Hauptsitz in Winterthur, Schweiz. Im Jahr 2019 erzielte das Unternehmen mit 16'500 Mitarbeitenden einen Umsatz von rund CHF 3.7 Milliarden. Unsere Aktien werden an der SIX Swiss Exchange gehandelt (SIX: SUN). www.sulzer.com

MEDIENMITTEILUNG

24. August 2020
Sulzer übernimmt Haselmeier
Seite 2 von 2

Das Unternehmen Haselmeier mit Muttergesellschaft in der Schweiz ist ein führender Hersteller von subkutanen Injektionsgeräten zur sicheren Selbstverabreichung von flüssigen Medikamenten. Als zuverlässiger Entwicklungspartner bietet Haselmeier kundenspezifische Lösungen von Design und Konzeption mit Prototypenbau, Engineering und Produktentwicklung bis hin zur Industrialisierung in modernen Produktionsanlagen. Zusätzliche Dienstleistungen wie Lifecycle Management, pharmazeutische Verpackungen, Verpackungsdesign und regulatorische Unterstützung ergänzen das Leistungsspektrum. Die kundenspezifische Entwicklung basiert immer auf patentierten proprietären Plattformtechnologien für Injektionsgeräte.

Rückfragen:

Media Relations: Domenico Truncellito, Head of External Communications
Telefon +41 52 262 31 68, domenico.truncellito@sulzer.com

Investor Relations: Christoph Ladner, Head of Investor Relations
Telefon +41 52 262 30 22, christoph.ladner@sulzer.com